



Regionaljournal Steiermark



Kollision mit Heuballen-Anhänger in Trautenfels

Donnerstagnachmittag verlor ein Pkw-Lenker einen Anhänger mit Heuballen. Dieser geriet auf die Gegenfahrbahn und prallte gegen den Pkw eines 21-Jährigen. Der Lenker sowie sein Beifahrer erlitten Verletzungen unbestimmten Grades.

Gegen 13:45 Uhr lenkte ein 45-Jähriger seinen Pkw mit einem mit Heuballen beladenen Anhänger auf der B 320 in Fahrtrichtung Liezen. Aus bislang unbekannter Ursache dürfte sich der Anhänger gelöst und in den Gegenverkehr geraten sein. Ein entgegenkommender Pkw, gelenkt von einem 21-Jährigen, konnte nicht mehr ausweichen, touchierte die Tunnelwand und prallte in weiterer Folge gegen den Anhänger.

Der 21-Jährige sowie sein ebenfalls 21-jähriger Beifahrer erlitten Verletzungen unbestimmten Grades und wurden ins LKH Rottenmann gebracht. Am Fahrzeug entstand Totalschaden. Die Freiwillige Feuerwehr Unterburg stand mit sieben Kräften im Einsatz.

